



SŒUR HILDA KENNY

27 mars 1930 – 19 février 2024

Hilda Mary, fille de Michael et Juliana Kenny, est née le 27 mars 1930 à Kilglass House, Legan, Mostrim, dans le comté de Longford, en Irlande. Elle fréquente l'école primaire de Mostrim, puis, au secondaire, l'école du couvent mariste de Carrick-on-Shannon. Elle est admise au noviciat de St. Brigid, à Carrick-on-Shannon, le 6 août 1951. Elle fait sa première profession le 7 août 1952, et reçoit le nom de Celsus. Elle sera connue sous le nom de Sr Celsus jusqu'à ce qu'elle reprenne son nom de baptême.

Après avoir terminé sa formation professionnelle à l'University College Dublin où elle obtient une licence en chimie, mathématiques et zoologie, Hilda commence sa carrière d'enseignante à la Marist Senior School de Fulham en 1957. Ses compétences et son talent en tant que professeure de sciences sont largement reconnus et appréciés, et plus tard, quand elle devient cheffe d'établissement, ses qualités de dirigeante et la fidélité totale à son rôle seront salués par le personnel et les élèves. Elle a également enseigné à Sunninghill, Birmingham et Doncaster. Elle avait pour chaque élève une attention holistique - humaine, spirituelle, académique et psychologique – offrant ainsi une bonne préparation à la vie après l'école. Pour citer une lettre reçue d'un groupe d'anciennes élèves il y a moins de deux ans : « *Sœur Celsus, vous êtes cette femme forte, bienveillante, compatissante, généreuse, indépendante et intelligente qui a été pour nous toutes une source d'inspiration pendant notre scolarité, et qui nous a aidées à devenir les femmes fortes que nous sommes aujourd'hui* ».

Entreprenante sur le plan académique, Hilda se tenait au courant des nouvelles initiatives prises en matière d'éducation ou des programmes d'études plus exhaustifs mis en place. Hilda aimait bien les « nouvelles » technologies, sous toutes leurs formes, et à l'époque où les études informatiques étaient introduites dans les écoles et les paroisses, elle était une « spécialiste » très recherchée. Devenue plus tard membre de l'équipe de l'aumônerie de l'université de Londres à Gower Street, Hilda aidait les étudiants et le personnel, offrant une oreille attentive et de bons conseils pratiques à tous ceux qui faisaient appel à elle.

En 2002, Hilda rejoint la communauté de White City et devient une bénévole fort appréciée du « Kalayaan Centre » à Notting Hill, une organisation caritative créée pour soutenir et défendre les travailleurs domestiques migrants philippins, dont beaucoup ont été victimes de la traite et de l'esclavage moderne. Ses services étaient largement appréciés, car elle gagnait la confiance des bénéficiaires en les aidant à remplir leurs demandes de visa, à résoudre leurs problèmes de passeport, etc. Elle répandait la joie et l'espoir parmi les plus vulnérables et améliorait les conditions de vie à de nombreuses occasions.

Sa nature compatissante et bienveillante l'avait amenée à soutenir des pèlerins malades et handicapés lors de nombreuses visites à Lourdes, Lisieux et Knock. Sa présence joyeuse et optimiste allégeait le fardeau de ceux et celles qui souffraient beaucoup.

Faisant preuve d'une vraie ténacité mariste, Hilda avait une passion tangible pour les personnes, et quel que fût le ministère qu'elle était appelée à exercer, elle y mettait très généreusement toute son énergie. Elle aimait les Écritures et s'efforçait de suivre Jésus et de vivre l'Évangile à l'exemple de Marie, notre bonne mère. Quand la santé d'Hilda a commencé à décliner, elle a été obligée de réduire son engagement, puis de se retirer complètement des domaines de service « actif » qu'elle aimait.

En 2012, elle a rejoint la communauté de Villa Maria, où elle se montrait patiente et reconnaissante des soins affectueux prodigués par le personnel. Elle ne se plaignait pas et ne tarissait pas d'éloges et de gratitude à l'égard de tous. Ses dernières années se sont déroulées en grande partie dans le silence ... mais dans ses bons jours, elle se joignait aux prières des membres de la communauté qui lui rendaient fidèlement visite chaque jour.

Hilda s'est éteinte paisiblement aux premières heures du 19 février. Personne ne s'attendait à ce qu'elle nous quitte si soudainement, mais Hilda aimait surprendre !

Que son âme grande et généreuse repose dans la paix éternelle de Dieu.

